

ONU pide diálogo entre Gobierno y opositores de Venezuela



N. Unidas, 20 abr (RHC) La ONU llamó este 20 de abril al Gobierno y a la oposición de Venezuela al compromiso sincero con el diálogo para resolver las diferencias en el país.

Stephane Dujarric, portavoz del secretario general de la ONU, António Guterres, manifestó preocupación por los hechos de los últimos días en Venezuela, donde el primer mandatario Nicolás Maduro acusó a la oposición de recurrir a la violencia y la desestabilización con apoyo extranjero.

El vocero expresó que las partes deben dar pasos concretos para reducir la polarización y las tensiones y de esta manera evitar nuevos enfrentamientos.

Este miércoles, más de tres millones de personas salieron a las calles en respaldo del Gobierno Bolivariano y otras miles también lo hicieron por el sector opositor. En la marcha de derecha hubo múltiples episodios de violencia, entre ellos el asesinato de dos personas que no formaban parte de la protesta y de un Guardia Nacional Bolivariano, así como varios heridos y detenidos.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127610-onu-pide-dialogo-entre-gobierno-y-opositores-de-venezuela>



Radio Habana Cuba